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Ata da Reunião do dia 11 de junho de 2024.

Aos onze dias de junho de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas e trinta minutos, reuniu-se, em
formato remoto, o Conselho Acadêmico do Campus Betim, presidido por Reginaldo Vagner Ferreira, com a
participação dos seguintes membros: Emilly Kerolayne Miranda Ferreira e Juan Pablo da Silva,
representantes discentes; Flávio Magno de Carvalho Fonseca e Mauro da Costa Fernandes, representantes
docentes, Alysson Antônio Medeiros Almeida, representante técnico-administrativo; Flávia de Faria
Siqueira, Gabriel Mendes de Almeida Carvalho, Rosânia das Graças e Michelle Mendes Santos,
representantes das áreas. Como convidada, Naiane Martinelli, do setor de Gestão de Pessoas.

Pautas: 1) Análise dos processos de licença para capacitação de servidores técnicos-administrativos de
números: 23792.000748/2024-14 (Matheus Lino Ferreira Gonçalves), 23792.001604/2023-02 (Ângela
Gomes Alves) e 23792.000464/2024-28 (Jéssica Lopes Soares); 2) Definição sobre manutenção ou alteração
das férias de julho de 2024.

O presidente do conselho acadêmico iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e explicou que as
pautas da reunião tratam-se de questões inadiáveis, já pactuadas com o Comando de Greve Local,
destacando o respeito ao movimento grevista. Em seguida, passou a palavra para a servidora Naiane, que
trouxe esclarecimentos sobre o andamento dos processos de licença para capacitação integrantes da primeira
pauta. Após respostas a questionamentos de membros do conselho, foram colocadas em votação e aprovadas
por unanimidade as licenças para capacitação dos servidores Matheus Lino, Ângela Gomes e Jéssica
Lopes, conforme processos já mencionados nesta ata.

O servidor Alysson Antônio pediu a palavra e informou que precisaria se ausentar do restante da reunião,
conforme já avisado ao presidente do conselho e que acreditava que a segunda pauta traria maior impacto
para estudantes e docentes.

Terminado o primeiro item de pauta, o presidente do conselho acadêmico apresentou o segundo item,
explicando a necessidade de uma decisão a respeito da manutenção ou alteração das férias docentes de julho
de 2024, em função da iminência do término do prazo para fins de alterações em folha de pagamento de
servidores. Para iniciar a discussão, passou a palavra para o diretor de ensino, Gabriel Mendes, para que o
mesmo expusesse um estudo preliminar de calendário de reposição, para compreensão dos impactos da
decisão em relação às férias de julho do ano corrente. Gabriel explicou dois cenários hipotéticos de
reposição, concluindo que a manutenção ou alteração das férias não alteraria o término no ano letivo de
2024. Demonstrou ainda preocupação em relação à logística de retorno, salientando a importância da melhor
comunicação do campus com servidores e famílias dos estudantes.

O prof. Mauro Fernandes informou que consultou docentes por e-mail, obtendo apenas quatro respostas,
sendo que três a favor da manutenção das férias e uma contra. Leu também as ponderações de cada um dos
respondentes. 

A estudante Emily Kerolayne informou que realizou consulta com os estudantes do ensino superior, de forma
que os alunos pudessem opinar por meio de múltipla escolha, obtendo 240 respostas, sendo 120 a favor da
manutenção e 120 a favor do adiamento das férias, caracterizando um empate nas manifestações. Ao refazer
a enquete após levar maiores esclarecimentos aos estudantes, Emily informou que a maioria marcou a opção
de manter as férias em julho.
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O prof. Flávio manifestou a dificuldade de consultar os docentes em meio à greve, mas informou que
conversou com alguns docentes, que foram favoráveis a postergar as férias, em suas maioria. 

A profa. Flávia, chefe da seção de pesquisa, inovação e pós-graduação, informou que projetos de pesquisa
foram inativados em reação à greve dos servidores e que se preocupa com a situação das famílias que se
planejaram para as férias de julho. Indicou ainda que a partir da leitura dos cenários apresentados pelo prof.
Gabriel, na hipótese de adiamento das férias, há um risco da nova marcação coincidir com eventos
institucionais da área de pesquisa, cuja data é definida pela reitoria.

A profa. Michelle, chefe da seção de extensão, apresentou ponderações em relação a projetos que poderão
começar (ou retornar) ao término da greve e serem novamente interrompidos, caso as férias ocorram em
julho.  

O estudante Juan Pablo apresentou dúvidas, as quais foram respondidas pela gestão e pelos servidores
membros do conselho.

O prof. Reginaldo destacou que sua maior preocupação refere-se às mães (ou pais) que precisem ficar com
seus filhos durante o período de férias "típico", sobretudo em casos que não possuem rede de apoio, além da
possibilidade de um novo impacto às famílias de estudantes que tenham se planejado para as férias em julho.
A profa. Flávia manifestou ter as mesmas preocupações em relação às mães servidoras e famílias de
estudantes.  

Terminada a etapa de exposições, foi realizada a votação em que cinco membros votaram para MANTER as
férias já programadas para a segunda quinzena de julho de 2024 (Emily, Flávia, Gabriel, Mauro e Rosânia) e
três membros (Flávio, Juan Pablo e Michelle) votaram para ADIAR as férias de julho de 2024. Deliberação:
manutenção das férias docentes já agendadas para julho de 2024 (de 17/07 a 31/07/2024).

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezoito horas e dez minutos.

Betim, 17 de junho de 2024.

Documento assinado eletronicamente por Flavio Magno de Carvalho Fonseca , Membro do Conselho
Acadêmico, em 17/06/2024, às 16:53, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Reginaldo Vagner Ferreira, Presidente do Conselho
Acadêmico, em 21/06/2024, às 12:52, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Gabriel Mendes de Almeida Carvalho , Membro do
Conselho Acadêmico, em 21/06/2024, às 13:09, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de
2020.

Documento assinado eletronicamente por Michelle Mendes Santos, Membro do Conselho
Acadêmico, em 23/06/2024, às 08:22, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Mauro Costa Fernandes, Membro do Conselho
Acadêmico, em 24/06/2024, às 07:08, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Flavia de Faria Siqueira , Membro do Conselho
Acadêmico, em 24/06/2024, às 09:23, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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Documento assinado eletronicamente por Alysson Antônio Medeiros Almeida , Membro do Conselho
Acadêmico, em 24/06/2024, às 10:46, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rosania Das Gracas Silva Souza , Diretor(a) de
Administração e Planejamento Substituto(a) - Campus Betim, em 24/06/2024, às 14:52, conforme
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando
o código verificador 1947389 e o código CRC 14DDF848.
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